
住宅リフォーム助成住宅リフォーム助成住宅リフォーム助成住宅リフォーム助成利用者の感想をいただきました利用者の感想をいただきました利用者の感想をいただきました利用者の感想をいただきました    

 我が家では、長年飼っていた猫が亡くなってしまったことをきっかけに畳及び襖のリフォームを計画したのですが、実施するにはそれなりの金額が掛ることから、なかなか前に進まない状況が続いていました。 そんな中、通勤途中になにげなくのぞいた三崎口駅のラックに｢三浦市住宅リフォーム助成制度｣のチラシがあったのです。 早速この助成制度を活用することを決め申請を行いましたが、申請件数が１０件を超えた場合、抽選となる説明を受けたことから簡単に当選すると思っていませんでした。 しかし、抽選日当日、市から当選した旨の連絡があったときは、大変びっくりし、また、家族で喜んだことを思い出します。 すぐにリフォーム施工業者にお願いし、８月末、はなかなか手が出せないでいたリフォームが完成しました。このリフォームで畳及び襖がきれいになり、大変うれしく思っています。 
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